

# Contralora y académico de Harvard participarán del Encuentro Anual de Sociedad Chilena de Políticas Públicas

**El encuentro** comenzará a las 8:30 horas del martes en la Universidad Andrés Bello, en colaboración con el Instituto de Políticas Públicas de la misma casa de estudios.

## SOFÍA ARAVENA

La Sociedad Chilena de Políticas Públicas realizará su XVI Encuentro Anual el martes de la próxima semana, en el Campus Casona de Las Condes de la Universidad Andrés Bello, donde habrá una charla magistral de Ernesto Dal Bó, y también estará la contralora general de la República, Dorothy Pérez, quien asumió el cargo en 2024.

El encuentro comenzará a las 8:30 horas del martes en la Universidad Andrés Bello, en colaboración con el Instituto de Políticas Públicas de la misma casa de estudios.

"Este encuentro es uno de los esfuerzos que la Sociedad realiza en su búsqueda de mejorar las políticas públicas del país. En esta línea es que abrimos este espacio, con reconocidos invitados, para así fomentar el in-

tercambio de ideas y propuestas de mejoras en diversas áreas de la política pública", dijo el presidente de la SCHPP, Sebastián Izquierdo.

El primer bloque contará con la presentación del profesor de la Universidad de Berkeley y Ph.D. en Economía de la Universidad de Oxford, Ernesto Dal Bó, quien dará la charla "Burócratas, políticos y las capacidades humanas del Estado". Las investigaciones del académico, se centran en influencia política, conflicto social, corrupción, moralidad y normas sociales, formación del estado, desarrollo de capacidades estatales y las cualidades y el comportamiento de los políticos y funcionarios públicos.

A continuación más de 20 académicos e in-

vestigadores presentarán diversos trabajos previamente seleccionados por convocatoria. Estas exposiciones se van a dividir en seis mesas tituladas: "Construyendo Equidad"; "Evaluación y Descentralización: Claves para políticas efectivas"; "Impacto Social: Vivienda, Igualdad y Bienestar"; "Tejiendo Políticas que Cuidan"; "Criminalidad y Corrupción"; y "Educación y Equidad: Perspectivas sobre Acceso y Género".

En la primera sala van a exponer Sergio Huertas Hernández, María Alejandra Inostroza Correa, Andrés Silva Montes y Florencia Belén Vildósola. En la segunda sala, va a exponer Ignacio Felipe Bau Villarroel, Nicolás Del Solar Duarte, Paulina Ivania Ponce Philimon y Nicolás Ignacio Silva Valenzuela. En la tercera sala van a estar Mauricio Eu-

genio Gallardo Altamirano, Gabriel Alonso González Medina, Osvaldo Larrañaga y Rocío Fernanda Leiva Mora, según detallaron en el programa que ya está disponible.

En la cuarta sala estará Emilia Infante, Joaquín Andrés Mayorga Camus, María Spencer-Sandino y Daniela Sugg. En la quinta sala van a exponer Alejandro Arévalo Sarce, Pablo Cadena Urzúa, Gabriel Esteban Duarte Zúñiga y Rodrigo Alejandro Espinoza Troncoso. Por último, en la sexta mesa va a participar María Ignacia Arellano Rojas, Eddie Escobar, Sebastián Gallegos y Raúl Morales Duarte.

El último bloque del encuentro de la próxima semana consistirá en una conversación entre Dal Bó y la contralora Dorothy Pérez, que está titulada como "Capacidades estatales: el impacto del estatuto administrativo".

La Sociedad Chilena de Políticas Públicas es una Corporación Científica de personas cuya misión es contribuir al mejoramiento de la calidad de las políticas públicas fomentando el estudio y la investigación de carácter teórico y empírico, según se detalla en la página web de la misma.

## ENCUENTRO ANTERIOR

El encuentro pasado se llevó a cabo el 15 de diciembre de 2023, y se realizó en conjunto con la Facultad de Derecho de la Universidad de Chile. Asimismo, contó con la participación del académico José Zubizarreta, quien dictó la conferencia magistral "Información Social e Inferencia Causal para el Diseño de Políticas Públicas: Terremoto, Lucro y Pandemia en Chile".

También hubo una presentación de trabajos de 18 panelistas en diversas áreas como educación, trabajo y previsión social, regulación económica, salud, desarrollo urbano y territorial, género, migración y demografía.

En el último bloque hubo una exposición donde participaron la exsubsecretaria Paula Daza y el exsuperintendente de Salud, Sebastián Pavlovic, para abordar temáticas relativas a la salud pública. La Tercera es media partner del encuentro. ●

